

Lundi 22 décembre 2008 (article de Dabbia Hattabi)

L'athlétisme feyzinois multiplie les victoires



Marlène Monegat savoure / DR

Pour la troisième étape de la Coupe du Rhône de cross, l'Association feyzinoise d'athlétisme (AFA) a fait escale dernièrement à Décines pour le cross du Mamelon. Avec trois nouvelles victoires, les locaux ont confirmé leur bon état de forme.

Déjà vainqueur aux Myriades, le cadet Roman Lecointre s'est largement imposé. Parti en solitaire dès le 1^e virage, le Feyzinois n'a laissé aucune chance à la concurrence, terminant avec 20 secondes d'avance. Tristan Athanaz a fini 7^e avec une minute de

retard. Sur une pente ascendante, la junior Marlène Monegat a, elle, goûté à sa 1^e victoire. Figurant parmi les meilleures rhodaniennes, elle s'est adjugé l'or, surclassant ses premières poursuivantes de 15 secondes.

Succès également pour l'équipe poussines. Outre la 2^e place d'Anaïs Prigent, auteur d'une superbe course, Enza Ferrari a terminé 7^e, Emma Panasci 9^e, Pauline Orard 17^e et Clara Baron 39^e.

Du côté de Villeurbanne, 18 Feyzinois ont peaufiné leur préparation sur les 50 m et

50 m haies en vue des championnats régionaux en salle, en janvier. Romain Garnier a battu son record personnel avec, un temps de 6"25.

Un chrono qui ne lui permettra pas d'évoluer en N3 pour un centième.

Laura Gautheron a réalisé, en moins de 7 secondes, le 5^e temps de l'épreuve féminine (6"92).

A Jonage, Sylvie Durand l'a emporté en hors stade lors des Foulées de Noël. Une pluie de succès pour l'AFA qui est de bon augure avant les échéances régionales.